



## Un atelier-concert en partenariat avec JRS-Jeunes migrants

**A**u mois de février, les Phonies polies organiseront un atelier-concert en partenariat avec JRS-Jeunes migrants. L'ambition des JRS (Jesuit Refugee Services) est de permettre aux réfugiés d'être accueillis à Lyon dans des conditions décentes. La sécurité matérielle est une chose, mais au-delà de ça, JRS souhaite créer des lieux d'expression, de rencontre et de convivialité pour faciliter l'intégration des arrivants.

Le chœur des Phonies polies souhaite rencontrer et chanter avec ces jeunes pour partager la passion de la musique et faire se rencontrer les différentes cultures dans une création musicale « unique » qui sera montée et donnée le 15 février à 20 heures, à l'espace Bancel, 50 rue Bancel dans le 7<sup>e</sup> arrondissement.

Convaincus de la nécessité d'avoir de la reconnaissance pour pouvoir s'épanouir où que l'on soit, les

membres des Phonies polies souhaitent intégrer cette création au spectacle. ■

Pour plus d'informations sur le chœur des Phonies polies : [www.phoniespolies.fr](http://www.phoniespolies.fr) Pour structurer cet atelier-concert, l'association lance une campagne de financement : <https://fr.ulule.com/pp-a-lepide>

